

St. Martin reitet durch den Bulmker Park

Großes Fest
am 11. November

Bulmke-Hüllen. Zum bereits 14. Mal veranstaltet das Bulmker Forum das große Martinsfest im Bulmker Park. In diesem Jahr sogar genau am Jahrestag von St. Martin: am Samstag, 11. November. Ab 14 Uhr geht es auf dem Drachenspielplatz los. Der Festplatz liegt zwischen Hohenzollernstraße und Florastraße. Mit dabei sind etwa Kitas, Kirchengemeinden, Schulen, Jugendorganisationen und Parteien, die mit Ständen, Mitmachaktionen, Bastelarbeiten, Speisen und Getränken für einen kurzweiligen Nachmittag sorgen werden. 30 Stände der Stadtteilorganisationen werden den Festplatz mit ihren Angeboten füllen. Ein Bühnenprogramm wird von jungen Künstlerinnen und Künstlern aus Schulen, Kindergärten und Vereinen gestaltet.

Das Fest endet – natürlich – mit dem traditionellen Martinsumzug mit vielen bunten Lampions, der sich gegen 18 Uhr in Bewegung setzt. Der Weg führt, von Musik und St. Martin hoch zu Ross begleitet, rund um den Teich im Bulmker Park und endet an der Kirche „Heilige Familie“. Werner Skiba, Sprecher des Bulmker Forums, sagt: „Das Fest fördert den Austausch der in Bulmke tätigen Organisationen und trägt zum guten Zusammenhalt in unserem Stadtteil bei.“